

Presse-Information

Cornelia Kuhlmei
Pressestelle
Mittelbrandenburgische Sparkasse
14459 Potsdam

Telefon: (0331) 89 122 13
Fax: (0331) 89 120 95
pressestelle@mbs.de
www.mbs.de/blog
facebook.com/mbs.de

Spielzeit verlängert!

Planspiel Börse startete in die 39. Spielrunde

Potsdam, 7. Oktober 2021 – Diese Woche startete das 39. Planspiel Börse der Sparkassen für Schülerinnen und Schüler und Sparkassen-Auszubildende. Das erfolgreiche und auch digital ausgerichtete Lernprojekt vermittelt jährlich mehr als 90.000 Teilnehmenden grundlegendes Börsenwissen. Junge Menschen können sich in dem nun auf 17 Wochen verlängerten Wettbewerb risikofrei in klassischen sowie nachhaltigen Anlagestrategien üben. Aus dem Geschäftsgebiet der Mittelbrandenburgischen Sparkasse (MBS) hatten sich zum Start bereits 121 Schülerteams angemeldet.

Mehr Chancen durch verlängerten Wettbewerbszeitraum

Die Sparkassen tragen ihren jetzt bis zum 28. Januar verlängerten Wettbewerb aus, damit junge Menschen spielerisch und unter fachkundiger Anleitung ihrer Lehrkräfte erste und nun auch längere Einblicke in die Marktmechanismen und die Welt des Börsenhandels gewinnen. Sie lernen Wirtschaftsnachrichten zu verstehen und leichter zu verfolgen, Entwicklungen am Aktienmarkt zu analysieren und im Team Anlageentscheidungen auszuhandeln und zu treffen.

Über das eingerichtete Wettbewerbsdepot können die Teilnehmenden handeln und eigene Anlagestrategien entwickeln. In diesem Jahr wird je-

des dieser Depots auch über ein Trainingsdepot verfügen, das beispielsweise für die Erprobung alternativer Investments genutzt werden kann. Doch nicht nur der strategisch kluge Einsatz des fiktiven Startkapitals steht im Vordergrund – das Planspiel Börse möchte die Teilnehmenden auch für einen verantwortungsvollen Umgang mit Geld sensibilisieren. „Mit einer Selbstverpflichtung für mehr Klimaschutz hat die Sparkassen-Finanzgruppe ihr nachhaltiges Engagement erweitert. Auch die Teilnehmenden im Planspiel Börse lernen, dass sich Nachhaltigkeit und Rendite nicht ausschließen. Wenn sie später selbst verantwortungsvoll investieren möchten, ist das eine wichtige Erfahrung“, erklärt Andreas Schulz, Vorsitzender des Vorstandes der Mittelbrandenburgischen Sparkasse (MBS). Im Planspiel Börse wird die Entscheidung für nachhaltige Wertpapiere und deren Ertrag in der Nachhaltigkeitswertung belohnt.

Mehr Möglichkeiten mit der neuen App

Die neue Planspiel Börse-App beinhaltet neben den Handelsfunktionen auch zahlreiche Informationen zur aktuellen Wirtschaftslage, den Wertpapieren und Kursen. Als digitale Lernplattform kann das Planspiel Börse permanent und von überall gespielt werden und ist daher auch ideal für den Einsatz im Homeschooling und Homeoffice geeignet. Teilnehmende bekommen den Registrierungscode direkt von der MBS oder von ihren Lehrkräften.

Exklusive Gala für die Sieger

Bundesweit werden attraktive Preise vom Deutschen Sparkassenverlag, dem Deutschen Sparkassen- und Giroverband und der DekaBank vergeben. Die drei besten Schüler-Teams in der Depotgesamt- und Nachhaltigkeitswertung werden am 17. März 2022 zur exklusiven Planspiel Börse-Siegergala mit mehrtägigem Rahmenprogramm nach Frankfurt am Main eingeladen. Das beste Schülerteam in der Depotgesamtwertung fährt zudem im April 2022 zur Europäischen Preisverleihung nach Palermo, Italien. Außerdem erhalten die Schulen der sechs Gewinnerteams einen Schulpreis in Form eines erlebnisreichen Aktionstages zur finanziellen Bildung.

Auf nach London

Zusätzlich vergibt der Ostdeutsche Sparkassenverband (OSV) an das erstplatzierte Schüler-Team Brandenburgs und anderer ostdeutscher Bundesländer eine dreitägige Reise in die Finanz-Metropole London. Influencer Justin Prince, der in der aktuellen Wettbewerbsrunde das Gesicht der regionalen Planspiel Börse-Kampagne ist, wird die Sieger in die britische Hauptstadt und bei ihren spannenden Ausflügen begleiten. Die Teams der Landesweiten und Landesritten erhalten ein Preisgeld in Höhe von 300 Euro bzw. 200 Euro.



Unter den Bestplatzierten im MBS-Gebiet gehörte 2020 das Team „PepegalInvestment-Group“ aus dem Weinberg-Gymnasium Kleinmachnow. Sie vergrößerten den Depotwert ihrer Aktien von 50.000,00 Euro auf 63.246,72 Euro. Da sie coronabedingt nicht nach London fliegen konnten, freuten sie sich über hochwertige Sachpreise wie ein iPad Pro pro Teilnehmer.

MBS lobt extra Preisgeld aus

Die Mittelbrandenburgische Sparkasse lobt darüber hinaus Preise für Schülerteams aus ihrem Geschäftsgebiet aus:

- 300 Euro für den 1. Platz,
- 200 Euro für den 2. Platz und

- 100 Euro für den 3. Platz.

Alle wichtigen Informationen gibt es auf www.planspiel-boerse.de.

Termine 2021/2022

Spielstart: 4. Oktober 2021

Registrierungsende: 17. November 2021

Spielende: 28. Januar 2022

Die Mittelbrandenburgische Sparkasse (MBS) ist mit einer Bilanzsumme von über 15,5 Mrd. Euro per Ende 2020 sowie über 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die größte Sparkasse Brandenburgs und hat das größte Geschäftsgebiet aller deutschen Sparkassen. Es umfasst die Landkreise Havelland, Oberhavel, Potsdam-Mittelmark, Teltow-Fläming und Dahme-Spreewald sowie die kreisfreien Städte Brandenburg an der Havel und die Landeshauptstadt Potsdam. Die MBS berät über 750.000 Kunden in rund 140 Geschäftsstellen und ist Partner von Privatkunden, Handel, Handwerk und Mittelstand sowie Kommunen in ihrer Region. Ihren hohen Anspruch an die Beratungsqualität belegen unter anderem die auch im Jahr 2021 erneut erhaltenen Auszeichnungen als „Beste Bank vor Ort“. Traditionell engagiert sich die MBS stark für Wissenschaft, Kunst & Kultur, Sport, Umwelt und Soziales in ihrem Geschäftsgebiet.